

お あ い い	平成23年	117
	月刊	8月号
あ い い い	発行	あ い い い 委員会
	発行	品川区西大井 4-1-8 大井第三地域センター内
	発行	☎ 3773-2000

報知杯野球大会が行われました！！

今年も春の報知杯野球大会が行われ、手に汗握る熱い戦いとなりました。今回は見事優勝を手にした3チームを紹介します。

大井西ツインズ Aクラス優勝

合併して2年目の今年が勝負の年だと思っていました。昨年は1回戦で負けたため、今年は選手の意気込みも違い、充実した練習が出来たのが勝因だと思います。各チームの力が互角で、試合は1点差ゲームで何とか優勝出来ました。この勢いで総ての大会で優勝を目指し、指導していきます。

(大井西ツインズAクラス 岡部監督 記)



オール伊藤野球クラブ Bクラス優勝

目標であった全日本学童予選で敗れた悔しさをバネに、報知杯では滝王子イーグルスに18対0、倉田スターズに9対0、山中ビーバーズに9対0、西大井ウインズに4対0と4試合すべてに完封勝ち、失点0で見事優勝をはたしました。

(オール伊藤Bクラス 細野監督 記)



西大井ウインズ Cクラス優勝

西大井ウインズは伊藤学園の児童が所属している野球チームです。今春の報知杯において、Cクラス優勝(5連覇!)、Bクラス準優勝という成績を残すことができました。今後もレベルの高い大井西地区で活躍できるよう“チームワーク”、“報知杯6連覇!”を合言葉に頑張ります。

(西大井ウインズCクラス 長谷部監督 記)



伊藤学園運動会が開催されました！

台風により2度延期となっていた運動会が、5月31日(火)に無事行われました。「全力・本気～みんなが主役～今こそ真の力を発揮せよ」のスローガンのもと、1年生から9年生までが一堂に集まり、競技や応援に全力で取り組む姿はとても迫力がありました。

1・2年生の黄色とピンクの旗を使ったかわいらしいダンス、3・4年生のソーラン節は一体感あふれる演技でした。また、5・6・7年生のみんなでジャンプ、8・9年生のむかでリレーは、大きな掛け声に子どもたちの強い意気込みが伝わり、保護者からも大きな声援があがっていました。その他、徒競走、全員リレー、綱引き、旗立て、騎馬戦、全校で行う大玉ころがしや代表選手によるリレーに取り組む姿に、私たちも元気をもらった1日となりました。(阿部 記)



富士見台中学校運動会が開催されました！

6月4日(土)第58回運動会が開催されました。今年のスローガンは『走って声だせ! 富士中魂!』でした。晴天の下、凄まじい熱戦が繰り広げられました。赤組、白組共に優勝を目指して、一丸となって競技に、応援合戦に美しい青春の汗を流しました。

全男子による午前最終競技の組体操では、4段タワーに



何回かチャレンジしましたが上手いかず、気持ちを入れ替え午後に再チャレンジすることになりました。

そして、皆の熱い視線が集まる中、見事にタワーを完成させることができました。

いきいきと輝いて最後の運動会となった9年生。さあ!このあと来年は任せたよ、とバトンを渡された8年生。初めて大きな行事に参加して中学生を感じ取った7年生。毎日練習を重ね、努力をして頑張った成果が受けとれ、赤組が優勝を手に入れました。(高橋 記)

